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中五島高校と議員との意見交換会 概要

〇参加者 議員：大倉聡議員、湊亮太議員 生徒：２年生 ２名

〇発表テーマ：上五島町の未来を救え～誰もが安心して暮らせる町を目指して～

〇意見交換会要旨

（湊亮太議員）

この意見交換の中でいろいろ出た意見をしっかり県に届けて、安心して暮らせる

長崎県づくりをしたいと思うので、よろしくお願いします。

（大倉聡議員）

  感心したのが自らアンケートを取って、データをしっかりと示し、問題点・課題

点をあぶり出し、提案まで持っていってるというところ。さらに、防災について考

えることができ、防災備蓄品や防災グッズなどに触れることができるイベントを企

画・実施しているところが、非常にいいなと思った。

（生徒）

アンケートにおいて、避難所が遠いや、避難所が老朽化していて、その安全性に

不安があるとの意見があったが、どのような対策が考えられますか。

（大倉聡議員）

  激甚化している災害への対策として、避難所に指定されていることが多い学校施

設の防災希望強化や耐震化の取組が進められている。

また、みんなが避難しやすい場所に避難所を設置するためには、ハザードマップ

等を踏まえ、地域のみんなで話し合うことが重要だと思う。

（生徒）

  今後の防災対策で必要なことは何ですか。

（湊亮太議員）

  今回、皆さんが行ったように、地域の課題を認識し、避難所の位置や防災備蓄、

どのように避難するかなどを確認することも重要だし、皆さんのような女性の意見

を防災対策に取り入れ、防災業務への女性の参画を促進し、女性の視点をしっかり

踏まえた防災・減災対策を進めていく必要があると思う。

（生徒）

  災害時のペットの安全確保も重要な課題だと思いますが、どのようなことが考え

られますか。

（大倉聡議員）

  災害が起こった際は、自分自身や家族の安全確保も大切だと思うが、ペットの安

全確保も普段から考えておく必要があると思う。避難所においては、ペットの同行

も認められている避難所もあるけど、場所には限りがあると思う。
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ペットの安全確保をどのように考えるかについては、動物が苦手な方やアレルギ

ーを持っている方いるし、場合によってはペットにとっても大きなストレスがかか

る可能性もあることから、地域のみんなでしっかりと話し合い、合意形成を図って

いく必要があると思う。

（湊亮太議員）

  大倉先生、最後に一言お願いします。

（大倉聡議員）

  今回の提案において、問題意識を持って自ら動いた経験は社会人になっても絶対

に生きると思う。今回の提案において学んだことについて、是非とも今後も継続し

て取り組んでいってほしい。


